

PÉREZ GIL SALCIDO, Ramón (México)

Empleo actual y/o cargo/posición:

Presidente del Comité Mexicano de la UICN
Presidente de FAUNAM & PG7 Consultores

Experiencia en campos de interés para la UICN:

Dentro de la UICN (Unión Mundial para la Conservación de la Naturaleza) fungió como miembro del Consejo Directivo y del Consejo Ejecutivo de la Comisión de Supervivencia de Especies (SSC) durante poco más de tres periodos, de la cual aún es miembro activo, desde 1989 a la fecha (SUSG); miembro regular de la Comisión Mundial de Áreas Protegidas (CMAP) y fue miembro del Consejo Directivo Regional de ésta; miembro del entonces llamado Consejo Asesor de la Oficina Regional para Mesoamérica (ORMA), integrante del equipo que realizó la Evaluación Externa (Auditoría Técnica) de la UICN (1994–1996) y coordinó para ORMA la formulación del primer Programa Mesoamericano de la UICN. Coordinación del Proyecto “Monitoreo y Evaluación Fase II” para ORMA-UICN (1999) (antecedente directo del hoy llamado GRUDESCO). Organización del IV Encuentro de Miembros mesoamericanos de la UICN (Tepoztlán, 1996). Fue nombrado Delegado Especial de la UICN para México; fue co-fundador en 1992 del Comité de Miembros Mexicanos de la UICN, del cual coordinó su secretariado desde su fundación y actualmente es Presidente del mismo.

Calificaciones pertinentes para ser Consejero Regional

Conoce bien a la UICN y su operación, ha interactuado con los tres pilares, lo mismo ha fortalecido la labor del secretariado en la región, al negociar el cambio de ORCA a ORMA directamente con la Presidencia y la Dirección General de la UICN en su momento, realizando la evaluación externa del desempeño de la UICN y contribuyendo de otras formas con el Secretariado en las regiones de Norteamérica y Mesoamérica. Ha participado en dos Comisiones, por más de tres periodos en los órganos directivos de la de Supervivencia de Especies a nivel global y en un periodo en la de Áreas Protegidas a nivel regional. Ha participado en grupos de trabajo asociados a éstas con tareas puntuales. Con la membresía también ha trabajado activamente, siendo co-fundador del Comité Mesoamericano, siendo responsable por encargo de la ORMA de integrar el primer programa Mesoamericano interactuando con todos los miembros de la región, en el caso de México co-fundando el Comité Mexicano que hoy preside. Ha trabajado con todos los sectores, lo mismo las comunidades indígenas y rurales que el sector empresarial y las fundaciones nacionales y extranjeras participando en la conservación en México y la región, con todos mantiene una buena relación y es reconocido por su trayectoria y desempeño.